



Motorradrennfahrerin Sabine Holbrook taufte das neue Rheinfallschiff auf den Namen «Eidgenoss».

Bilder: Ramona Pfund



Das Eidgenoss-Schiff bestand seine Jungfernfahrt am letzten Freitag mit Bravour.

Bei strahlend schönem Wetter feierten am Tag des Schweizer Biers Schaffhauser Persönlichkeiten die Taufe eines neuen Rheinfallschiffs

# Schiffstaufe unter blauem Himmel

**Neuhausen.** Am vergangenen Freitagnachmittag taufte die Brauerei Falken ein Mändli-Schiff auf den Namen «Eidgenoss». Diesem Spektakel wohnten zahlreiche geladene Gäste bei, die bei sonnigem Wetter guter Laune waren und genüsslich ihr Bier schlürften. Das Schiff wurde von Sabine Holbrook, der Motorradrennfahrerin und dem neuen Werbebesitzer für

das Apfelbier Adam und Eva, feierlich mit einem schäumenden Bier getauft. Den Angaben von Falken-CEO Markus Höfler zufolge soll diese Marketingkampagne mit der Sportlerin vor allem Frauen ansprechen. Zudem verkörpere sie «eine erfolgreiche Frau, die Familie, Beruf und Passion unter einen Hut bringt», was auch der Ideologie des Falkenbiers entspreche. Auf

die Frage, weshalb man ausgerechnet das Eidgenossbier für das Design des Schiffs wählte, begründete Markus Höfler: «Das Bier ist typisch traditionell und schweizerisch.»

## Schiff bringt Bier den Touristen näher

Dieses Schiff soll das Schweizer Bier nicht nur den Frauen, sondern auch den

Touristen am Rheinfall näherbringen. Daher wird es nun regelmässig Kurs nehmen auf den Rheinfallfelsen und den Besucherinnen und Besuchern aus aller Welt die Erfahrung und Bedeutung des Schweizer Biers schmackhaft machen. In Zusammenarbeit mit dem Schiffsbauer Thomas Mändli hat die Brauerei Falken dieses Projekt realisiert. Damit alle Mitfeiernden bei

der Jungfernfahrt des «Eidgenoss» dabei sein konnten, machte der Schiffsbauer nach der Taufe eine kleine Spritztour im Rheinfallbecken. Dabei bestaunten die Gäste das Naturspektakel, stieszen an, lachten und plauderten. Der anschliessende Apéro lud die Gäste auf die Terrasse des Schössli Wörth ein und liess somit den Nachmittagsausgang. (ses.)



Schiffsbauer Thomas Mändli, Falken-Verwaltungsratspräsident Philipp Moersen und Falken-CEO Markus Höfler (v.l.) strahlten.



Die Schaffhauser Stadträte Daniel Preisig (l.) und Raphaël Rohner (r.) kamen mit Grossstadtrat Diego Faccani zur Schiffstaufe.



René und Susanne Streit führen zahlreiche Migrol-Tankstellenshops in der Region. Sie genossen das schöne Wetter am Anlass.



Alt-Verwaltungsratspräsident von Falken Jürg Spahn (r.) kam mit Tom Schaich und Patricia Heyne vom Werbebüro ins Gespräch.



Casino-Direktorin Jlona Vlach (l.) sprach mit Rosmarie Moersen über die vielen schönen Schifffahrten auf dem Rhein.



Die Gastronomen Luciano Di Fabrizio (l.) und Freddy Schlumpf vom Schaffhauser Cuba Club waren ebenfalls unter den Gästen.



Mirko und Ota Danek (v.l.) hielten den Anlass mit Foto- und Filmkamera fest. Es blieb aber Zeit, um anzustossen.



Beat Stöckli (l.), Direktor der Ersparniskasse, kam beim Apéro am Rheinfall mit Ständerat Hannes Germann ins Gespräch.



Anieli und Agnes Fontana von Ritter Immobilien Treuhand freuten sich auf die erste Fahrt mit dem «Eidgenoss».



Bruno Greuter (l.) vom Schloss Laufen und André Müller von der Rheinfall Gastronomie plauderten vor dem Schössli Wörth.